



## Georges Kuzma

Expert en matière de police, justice et réforme du secteur de la sécurité, Georges Kuzma a travaillé pendant vingt ans en France et depuis treize ans, dans de nombreux pays comme le Tchad, la Mauritanie, le Kenya, l'Irak, le Pakistan, l'Ukraine, la République Centrafricaine et la République Démocratique du Congo.

Il a acquis son expérience professionnelle au sein de la police française, et plus particulièrement comme enquêteur judiciaire et forensique spécialisé en terrorisme et crimes graves à la Direction Centrale de la Police Judiciaire puis, son expérience internationale comme chef de projet pour une mission de police européenne, travaillant à la création de réseaux nationaux de police judiciaire et scientifique. Il a ensuite quitté l'administration et orienté ses activités vers la documentation des crimes internationaux et des crimes de guerre, avec un focus sur les violences sexuelles liées aux conflits, ainsi que sur la torture. Dans ce rôle, il a formé des médecins, des personnels de santé et des psychologues, des magistrats et des enquêteurs dans ses pays d'intervention, tout en travaillant en étroite collaboration en tant que conseiller, pour un certain nombre d'organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales. Outre ses activités de formation et de conseils, il collabore sur des enquêtes complexes liées aux conflits de ces dernières années.

Avant d'être diplômé de l'académie de police française, Georges Kuzma était chasseur alpin dans l'armée française.